

Une création originale de Posca pour faire des cadeaux uniques

Instructions No. 446



Voici trois modèles de boîtes originales pour apporter une touche personnelle à vos cadeaux. Now, with the new disposition of the gabarit, the sufficiency of the fournir paper cartons does not exceed the dimension of the dimensions of the buildings. A vous de choisir !

A laisser libre cours à votre imagination pour créer vos propres motifs..

C'est aussi simple

Reproduction or decalculation of the designs of the fashionable choice of the feuilles of the cardboard photo puis découpez-les.

For the rear of the boat, no longer by using the marqueurs painter's equipment : PC-1MC Noir and Argent ainsi que le Brush PCF-350 Noir. Designs for the cinq parties of the boîte puis mettez en couleur des deux côtés avec les marqueurs peinture.

For the rear seat, nous of the utilisé les marqueurs peinture suivants : PC-1MC Noir, PC-5M Rouge et Or ainsi que PC-8K Rouge et Or. Dessinez sur la boîte non pliée et mettez en couleur des deux côtés avec les marqueurs peinture. Pour la confection des petites roses d'ornement, référez-vous à l' " atelier rainbow roses " (for www.posca.com).

Pour la boîte au fond brun foncé, nous avons utilisé les marqueurs peinture suivants : PC-1MC Noir, PC-8K Marron et Brush PCF-350 Blanc, Noir, Jaune et Or. Pour la customisation et la mise en relief avec de la ficelle, référez-vous à l' " atelier masques en carton " (for more information visit www.posca.com). Mettez en couleur des deux côtés avec les marqueurs peinture.

The ensemble, place, ensembles et collez are the different parties qui composent les boîtes, a suivant les indications inscrites sur les gabarits correspondants.

Article information:

Article number	Article name	Qty
130134	VBS Universal ruler	1
567725-11	POSCA Marker PC-1MCSilver	1